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令和6年度

独立行政法人福祉医療機構

社会福祉振興助成事業



開催日時：

2024年 11月 3日（日）

10：00～11：30

会場： てだこホール 多目的室1

おもに

沖縄県内フェムシップドクターズをはじめ

支援団体様にお集まり頂き、

連携できる体制づくりを目的とし

“沖縄県の女性支援 更なる充実に向けて“

をテーマに開催。



参加者内訳

医師 4

医療・福祉 12

弁護士 1

支援団体 3

企業 3

参加人数

Google Forms 17 17

直接来場 6

来場数

23

申込み方法

23



①開会あいさつ 日本女性財団　理事　髙宮城　直子

②代表理事あいさつ 日本女性財団　代表理事　対馬　ルリ子

③理事あいさつ 日本女性財団　理事　落合　香代子

おきなわ子ども未来ネットワーク　相談支援員
　小橋川　結子

女性を元気にする会代表　ゴージャス理枝

美ら海ユースクリニック代表　深津　真弓

⑤沖縄県内の
フェムシップドクターズ紹介

日本女性財団　理事　髙宮城　直子

⑥参加者全体とのディスカッション

11：30　　閉会

④支援の状況

2024/11/03　第2回　日本女性財団　沖縄プラットフォーム連絡会



おきなわ子ども未来ネットワーク 小橋川結子氏

韓国の女性支援施設 愛蘭院（エランウオン）

の視察報告

国を挙げて、女性の自立へ向けて

妊娠中のケア、分娩立ち合い、子育て、教育支援、

就業支援などに至るまで

6-7年間にわたる、包括的な支援が行われていた



女性を元気にする会 代表 ゴージャス理枝氏

（代理 まつ毛美紀氏）

沖縄県内全域で

支援が必要な女性への宅食支援や、

経済的困難を抱える女性が一時的に滞在できる

支援施設を2024年に設立

美容系施術（無料）+支援へのつながり形成

をめざしたイベントを、

年に数回開催

（行政との強い連携あり）



美ら海ユースクリニック 代表 深津真弓氏

ユースクリニックについての説明

沖縄県内での、

ユースクリニック開催の活動について

今後、ユースクリニックの必要性や増設について



代表理事 対馬ルリ子氏

代表理事あいさつ

今後必要な活動について

理事 落合香代子氏

東京での支援活動ついて

理事 髙宮城直子氏

司会進行。 沖縄県での支援活動や、

県内のフェムシップドクターズとの連携について



ご参加頂いた

元厚生労働副大臣 弁護士 宮﨑政久氏

行政との連携を深める必要性について

「遠慮なく相談を。」 とのこと



アンケート結果1



30代 ありがとうございました。

40代

今日は、ご案内ありがとうございました。女性自分らしく生き生きした日常を過ごすには、支援も大切ですが
私は【教育】に心が引っかかりました。

やはり私自身も小学生の子どもがいますので、そろそろ【性教育】いったい何から？と考え一緒にフェムケア
イベントに娘と足を運び、カルタを買いましたが実現しませんし
私達親からだなぁと思いながら今日先生方のお話を聞かせて頂きました。

私はカラダや心に目を向けてますがソーシャルウエルビーイングには殆ど無知な状態の為、
先ずは！更年期世代の方々のカラダをケアするのと同時にソーシャルウェルビーングも知識をつけ【性教育】
の啓発活動も伝えていく！
って事がその先の女性の明るい未来だと感じましたので、先ずは私自身が親として勉強していきたいと
強く思いました。 

今回はありがとうございました。
 

40代
とても勉強になりました。また是非参加したいと思いました。

アンケート結果2



50代
女性のWell-beingを支援するための活動報告内容が素晴らしかった！
自分には何ができるのだろうかと考えてました。

50代
女性支援を行っている、団体や組織、個人等、色んな活動をしてる事を知りました｡
自分も、もっと女性支援の情報を学び、身近な人や、困ってる人へ、情報提供できたらいいな思いました｡

30代

これまで一つの点として素晴らしい活動をされていた団体が線になり繋がっていく姿を見ることができて
とても感銘を受けました。

まだまだ勉強不足の身ですが、今後も高宮城先生わ深津先生の近くで支援の実際を学べることに
ワクワクしております。 しっかり勉強します。

50代
各財団の方々の取り組みが素晴らしいと思います。参加させて頂き、貴重なお話聞けた事に感謝致します。

アンケート結果3



60歳
以上

色々、話を聴けて勉強になりました。
1人10分というのは時間が短くもっと詳しく聞きたかったです

40代

病院で助産師をしています！
ユースクリニックや沖縄子ども未来ネットワーク、女性を元気にする会の活動が素晴らしかった！

病院では若年ハイリスクだけではなく本当に貧困、支援者希薄な支援が必要な女性ばかり。
予防教育がもっともっと認められて活動が拡大していくことを応援していきたい。

アンケート結果4





日本女性財団理事

沖縄県 Naoko女性クリニック院長 髙宮城直子より開催後のコメント

第1回沖縄プラットフォーム連絡会では、

100名以上の方々にご来場頂き、講演会形式で実施しました。

今回の第2回目は、

支援団体、行政、医療の分野で少人数に限定しお集まり頂きました。

実際の運用について、話し合えて良かったです。

どちらの形式も有意義であり、2パターンでの開催の必要性を感じました。
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